

学校だより

令和2年12月2日

# コスモス



No.8

安謝小学校校章  
ハートは「誠意」を表し、ペン  
は「勉学」を表しています。  
それぞれが3つあり、「協力」  
することを意味しています。



本校は今年度創立110周年を迎えます

教育目標: \*自ら学ぶ子 \*心豊かな子 \*たくましい子



## 師走を迎えて



月めくりカレンダーも今年最後の一枚となり、2020年「師走」の月を迎えました。コロナ禍ではありますが、街頭を彩るイルミネーションのきらめき、ポインセチアの花やクリスマスのディスプレイなど師走の風物詩に心もワクワクする時節となりました。

11月は、「学年合同体育（授業参観）」や「避難訓練（地震津波）」の行事、校内研究授業、小中一貫合同研究会など“実りの秋”にふさわしくとても充実した教育活動を推進することができました。特に学年合同体育での6年生のエイサー演舞は、子ども達一人一人の「思い」が全体としてまとまり“見事な演技に大変感動しました。とても素敵な安謝っ子達の笑顔と輝きを見せてくれました。さて、今月は2学期前半の“まとめ”となります。子ども達と一緒に2020年や2学期前半の学習面や生活面での成長を振り返りながら、2学期後半・2021年に向けてステップアップできるように取り組んで参りたいと思います。引き続き、保護者・地域の皆様の温かなご支援とご協力をお願いいたします。

### 校内童話お話大会!

今年度は12名の児童がチャレンジしてくれました。なんと1年生が4名も初出場!どの子も堂々を発表してくれました。よくがんばりましたね。



### 沖縄県緑化コンクール「入選」

県緑化コンクールにおいて本校が「入選」いたしました。審査員の先生のコメントを抜粋して紹介します。

担当の喬先生を中心に、地域・保護者の皆様と一体となった取組を高く評価していただきました。今後も花いっぱい潤いのある学校づくりに努めて参ります。どうぞ宜しくお願いいたします。

今年創立110周年を迎える伝統校であり、校門側の巨大なガジュマルは学校の歴史の深さを表しているようで圧巻の迫力である。PTAによる水かけボランティア活動や地域ボランティアによる教材園等の管理など地域全体での取組が浸透している。その他特筆すべき取組は「校木・校花」を指定する取組。



### 学年合同体育参観(高学年)

11月21日(土)の学年合同体育は、多くの保護者の皆様にご来校いただき、高学年の子ども達も笑顔で最後まで頑張ることができました。特に最高学年の6年生は、修学旅行で培った“チームワーク”と“まとまり”を見せてくれました。子ども達の思いがギュッと込められたエイサーはとても感動的でした。



【4生：学級対抗・ダンス】  
バトンパスもスムーズにできとても迫力のある学級対抗リレーでした。ノリノリのダンスにも全集中していましたね。



【5年生：学級対抗リレー・五色綱引き】  
学級対抗リレー前の応援合戦は各学級の工夫があって合いが入りました。五色綱引きの迫力も凄かったですね。



【6生：学級対抗リレー・エイサー】  
子ども達一人一人の輝きと笑顔がとても素敵でした。エイサーの一つ一つの躍動感あふれる演技に感動しました。



# 12月の行事予定

日	曜	行事等
1	火	・学年朝会（各学年） ・世界エイズデー（～11日まで）
2	水	・音楽朝会（各教室） zoomにて
3	木	・SC（スクールカウンセラー来校）
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	・一人一鉢運動スタート(25日まで)
8	火	
9	水	・お話朝会（各教室） ・委員会活動（6校時：6年）
10	木	
11	金	・校内研授業研（1年4組） *1-4 以外の1・2年生は4校時まで 1年4組以外：下校時刻 13:25頃 1年4組：下校時刻 14:30頃
12	土	
13	日	*あじゃこども園生活発表会（体育館）
14	月	
15	火	
16	水	・児童朝会（委員会紹介）
17	木	・SC（スクールカウンセラー来校）
18	金	
19	土	
20	日	
21	月	
22	火	
23	水	
24	木	*特別日課（職員研修会のため） 1・2年生：下校時刻 13:40頃 3～6年生：下校時刻 14:30頃 ・SC（スクールカウンセラー来校）
25	金	・2学期前半終了（お話朝会） *特別日課（職員研修会のため） 1～3年生：下校時刻 13:40頃 4～6年生：下校時刻 14:30頃
26	土	<div style="border: 2px solid blue; padding: 10px; text-align: center;"> <h2>冬休み ～1/4まで</h2> <p>2021年をお迎えする準備をしましょう！ 1月5日（火）から2学期後半開始です！</p> </div>
27	日	
28	月	
29	火	
30	水	
31	木	



\*12月も引き続き子ども達やご家族の健康管理を宜しくお願いいたします。



ご家族お揃いで良い年をお迎えください。

## 避難訓練（1年生）

今年度は、コロナ禍で全校一斉の地震津波の避難訓練が実施できません。そのため、安全主任の計画の下、各学級で身の守り方や避難の仕方の訓練を行いました。

1年生は初めての訓練なので新都心北交番の大城所長にもご協力いただき、避難場所や避難経路を確認しながら天久ちゅらまち公園へ避難しました。



## ネットリテラシー講話（5・6年生）

インターネットはとても便利で私たちの生活に欠かせないものになっています。しかし、SNSやオンラインゲーム等による子ども達への被害がニュース等でも取り上げられています。そこで子ども達に正しい知識をもってネットを活用してもらうために、スクールガーディアン金城様を招聘して、5・6年生の各学級でネットリテラシー講話を行いました。子ども達からは、「使い方を間違えると恐ろしいことに巻き込まれるから、安全な使い方を教えてもらって本当に良かった。」という感想がありました。とても充実した内容で一人一人が自分事として考えることができました。



## 校内研究授業研（3・4年生）

本校は、校内研究として「算数科」の授業改善に向けて全職員で研究を進めています。11月は3・4年生の授業を通して研究を深めました。

3年生は「2倍の3倍は何倍になるか？」ということに関係図をかいてしっかり考えました。4年生は概数の計算について「より簡単な方法は？」を話し合い、「なるほど！」とみんなが納得する場面がとてもスッキリでした。3年生も4年生もよく頑張っています。12月は1年生の授業です。安謝っ子のがんばりが楽しみです(^O^)

